

## Radgruppe aus Castelnovo fährt nach Illingen

ILLINGEN (fr). Am 27. August wird eine Radgruppe mit elf Teilnehmern aus Castelnovo in Illingen eintreffen. Die Gruppe des Radsportvereins »Università del Pedale« wird in fünf Tagen nahezu 900 Kilometer von Castelnovo nach Illingen zurücklegen. Auf der letzten Etappe werden die Italiener von gut trainierten Sportlern des Teams »Sport Evolution« um Harald Feierabend begleitet. Diese startet am 27. August um 9.30 Uhr nach Nagold. Es besteht auch die Möglichkeit, eine Halbetappe zu fahren. Gemeinsam mit dem Radfan Ron Palesch geht es mit dem Bähnle nach Nagold, um dann in der großen Gruppe nach Illingen zu fahren. Somit stehen zwei Streckenlängen von einmal 180 Kilometern und von 90 Kilometern zur Auswahl.

Interessenten können mitradeln. Kontaktadresse: Harald Feierabend, Team Sport Evolution, Telefon (07042) 814533, oder Ron Palesch, Sirius Kunstschule, Telefon (07042) 820019.

Die Radfahrer möchten den im letzten Jahr – die Illinger radelten in vier Etappen bereits im vergangenen Herbst nach Castelnovo – begonnenen Austausch fortsetzen. Für den Partnerschaftsausschuss Castelnovo–Illingen, der die Sportaktivitäten begleitet, ist dieses Radtreffen ein weiterer Baustein für Begegnungen mit der in der landschaftlich reizvollen Emilia Romagna gelegenen Partnerstadt. Die Illinger Bevölkerung ist eingeladen, die Radler, die gegen 17 Uhr am Schillerplatz in Illingen eintreffen werden, zu begrüßen.



## Radfahrer aus Castelnovo ne' Monti begrüßt

Morgens um 9.30 Uhr fuhren Harald Feierabend und seine Illinger Radfreunde los, um ihre italienische Gäste von der Partnergemeinde Castelnovo ne' Monti abzuholen, die auf ihrer etwas längeren Radtour tags zuvor in Nagold Halt gemacht hatten. Über 800 Kilometer waren die Südländer bereits unterwegs, ehe sie am Donnerstag in Nagold übernachteten. Am Sonntag waren sie in ihrer Heimat gestartet, um per Fahrrad ihre Partnergemeinde Illingen zu besuchen. Gestern begrüßten sie um 12.30 Uhr ihre schwäbischen Freunde in Nagold, mit denen sie gemeinsam den letzten Tourabschnitt nach Illingen antraten. Gegen 16.30 Uhr konnte sie die Vorsitzende des Partnerschaftsausschusses Ingeborg Beller am Schillerplatz schließlich willkommen heißen. Abends ging es in die Besenwirtschaft, wo es selbstverständlich keine Pizza und keine Pasta gab.

Foto: Kurfiss